

Завершился курс по оказанию неотложной помощи «Paramedic ЧГУ»



17 мая на медицинском факультете при сотрудничестве с Чувашским региональным отделением ВОД «Волонтеры-медики» завершился курс по оказанию неотложной помощи «Paramedic ЧГУ» на английском языке. 35 англоговорящих студентов медицинского факультета освоили навыки оказания первой помощи в экстренных ситуациях.

Занятия проводились на базе медицинского факультета по субботам. Всего было проведено 4 занятия, обсуждены следующие темы: оценка жизненных показателей пострадавшего, транспортировка пострадавшего, сердечно-легочная реанимация,

помощь при закупорке дыхательных путей инородным телом, остановка кровотечений, ожоги, обморожения, перегрев, переохлаждение, отравления, обмороки, эпилепсия, отёк Квинке, анафилактический шок, психологическая помощь пострадавшим, травмы, ранения, переломы.

Итоговая оценка знаний студентов была проведена в форме олимпиады-квеста. Ребята разделились на команды и полностью погрузились в атмосферу эвакуации пострадавших от взрыва. 35 студентов успешно завершили курс и получили сертификаты, подтверждающие их навыки. Лучшие команды по итогам олимпиады были награждены дипломами.

Англоговорящие студенты остались под большим впечатлением от курса и, в особенности, от завершающей его олимпиады. Медицинский факультет благодарит Чувашское региональное отделение ВОД «Волонтеры-медики» и надеется на дальнейшее сотрудничество.

On May 17, 2025, the emergency medicine course «Paramedic ЧГУ» in English was completed at the Medical Faculty in cooperation with the Chuvash regional branch of the All-Russian public movement «Medical Volunteers». 35 English-speaking students of the Medical Faculty have mastered the skills of first aid in emergency situations. Classes were held at the Medical Faculty on Saturdays. A total of 4 classes were held, the following topics were discussed: assessment of the vital parameters of the victim, transportation of the victim, cardiopulmonary resuscitation, help with obstruction of the respiratory tract by a foreign body, stopping bleeding, burns, frostbite, overheating, hypothermia, poisoning, fainting, epilepsy, Quincke's edema, anaphylactic shock, psychological assistance to victims, injuries, injuries, fractures.

The final assessment of students' knowledge was conducted in the form of an Olympiad quest. The guys divided into teams and completely immersed themselves in the atmosphere of evacuation of victims of the explosion. 35 students have successfully completed the course and received certificates confirming their skills. The best teams at the end of the Olympiad were awarded with diplomas. English-speaking students were very impressed with the course and, in particular, with the final Olympiad. The Medical Faculty thanks the Chuvash regional branch of the VOD «Medical Volunteers» and looks forward to

further cooperation.

